



Grundschüler erkunden Gymnasium am Mitmachtag

Experimentieren, Rechnen, Puzzeln: Um die weiterführende Schule kennenzulernen, haben kürzlich 270 Grundschülerinnen und Grundschüler sowie deren Eltern am Mitmachtag des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums in Ahlhorn teilgenommen. Für die jungen Besucher boten sich viele Möglichkeiten zum Spielen, Ausprobieren und Erkunden – auch wenn der sonst beliebte Instru-

mentenzirkel wegen der coronabedingten Hygienevorschriften nicht stattfinden konnte. So wurde in den Naturwissenschaften experimentiert, in der Mathematik getüftelt, und in Erdkunde gepuzzelt. Wer zwischendurch Hunger bekam, konnte sich bei Kaffee, Kuchen und frischen Waffeln stärken. Ein besonderes Highlight war das Action-Painting-Angebot, bei dem sich die jun-

gen Besucher auf kreative Weise künstlerisch verewigen konnten. Die entstandenen Werke werden demnächst in der Schule ausgestellt. Zwischen verschiedenen Slideshows, Filmen und Stellwänden informierten Schulleitung und Fachlehrer zudem in persönlichen Gesprächen über das Ganztagsangebot, Klassenfahrten und Besonderheiten der Schule.

BILD: SCHULE